



AP foto

John Carlos, Tommie Smith y Peter Norman (de der. a izq.) en los Juegos Olímpicos, México.

**Tommie Smith y John Carlos nunca obtuvieron contratos profesionales ni grandes patrocinadores. No recibieron ninguna “paga” tras su maravillosa victoria. Al contrario, aprovecharon su momento bajo los reflectores para hacer una poderosa declaración sobre la justicia... y hacer avanzar la lucha por la liberación.**

**La estructura de poder los obligó a pagar muy caro por su desafío.**

**Pero jamás renunciaron a él. Jamás retrocedieron. Jamás pidieron disculpas.**

**¿Valió la pena? ¿Valió la pena sacrificar tanto para dar un golpe a favor de la libertad?**

**Bien, pregúntate a ti mismo/a lo siguiente: ¿a quién recuerda la historia? ¿a quién aprecian las masas?**

**¿Aquellos que le entran al egoísmo?**

**¿O aquellos que toman partido con el pueblo, sin importar el costo?**